



SALAMANCA

La Universidad reduce su presupuesto un 3,4%

■ El pleno del Consejo Social de la Universidad de Salamanca aprobó ayer el presupuesto de la institución para 2015, que se reduce un 3,4 por ciento con respecto al ejercicio anterior, hasta alcanzar los 200.276.805 euros. También aprobó el presupuesto del propio Consejo Social, que asciende a 224.229,54 euros, incluidos los gastos de personal, lo que supone un 0,53 por ciento más que el año anterior. El pleno se reunió en la Escuela Politécnica de Ávila como muestra de su «firme apoyo» a los campus que la universidad tiene fuera de Salamanca. | EFE